

10月大枝中学校通信



平成29年10月1日

1年生「藍染め学習」



先の9月5日(火)より、1年生諸君は例年に引き続き、「藍染め学習」をはじめました。

この授業は、本校の元保護者でいらっしゃいます武村葉子先生（本校学校運営協議会理事）を講師にお招きし、「藍染め」に関する興味深い学習をおこなうものです。これを踏まえて実習をおこないます。当日の教室には、地域の方々も多数見学に来られました。子どもたちは緊張気味でしたが、本当に熱心に取り組んでいたと思います。

このように、多くの地域の方々にご支援いただき、子どもたちが学びを深めていくことを本当にありがとうございます。今後とも、よろしくお願ひいたします。

3年生「ポスターセッション」の取り組み

先の9月6日(水)6限目に、3年生諸君は体育館に於いてポスターセッションの取り組みをおこないました。

テーマは5月におこなった修学旅行での調べ学習のまとめです。4、5人のグループに分かれて、発表と質問を2回繰り返しながらプラッシュアップを図る内容でした。いくつか今後の課題も明確になりましたが、3年生諸君にはまだまだ「伸びしろ」があります。これからも、高い志と目標を持って学習に取り組んでいってもらいたいと願っています。



大枝祭（学校祭）の取り組みがスタート



本校では10月に、3日間をかけて大枝祭（学校祭）が行われます。

- ・1日目（10月4日水曜日）合唱祭・合唱コンクール：長岡京市文化会館
- ・2日目（10月5日木曜日）文化祭・OFC・展示鑑賞：本校体育館・武道場
- ・3日目（10月6日金曜日）体育祭：本校グランド

※雨天時：10日（火）に延期

すでに保護者の皆様にはプリントでご案内しておりますが、体育祭の雨天時延期の日時が間違っており、大変ご迷惑をおかけしました。すでに訂正文を配布しておりますが再度ご確認下さい。

これまで、本校の目指す「つながる力」育成のため、さまざまな「縦割り活動」の一貫として応援の練習はすでに始まっておりましたが、合唱の練習も始まり、学校祭に向けて本格的な取り組みがスタートしました。是非、ご来場・ご来校いただき、大枝生諸君の活躍をご覧下さい。



PTA主催による『絵手紙講習会』

先の9月15日(金)には、本校ランチルームにおいて、本校PTA教養委員会による「絵手紙講習会」が開催されました。



参加された26名の皆様は、株式会社『呉竹』から来られました講師のご指導を受け、自分だけの素敵な絵手紙とオリジナルハンコを作られました。



多数ご参加いただき、ありがとうございました。そして、楽しい講座を企画してくださった教養委員会の皆さん、お疲れさまでした。

「縦割りドッヂボール大会」開催!

先の9月21日(木)には、生徒会主催による「縦割りドッヂボール大会」が開催されました。



この企画は、「夏季リーダー研修会」内で提案されたものを、校内のつながりプロジェクト委員会で検討し、実現した行事です。

試合は体育祭の色別対抗戦形式で行われ、1、2、3年生合同のチームを作り、同じコートに入ってドッヂボールを行いました。

特徴的であったのは、生徒のアイデアによる「下級生のビブスをつけた後輩を上級生があてられないように守る」というものでした。

結果は、優勝が「黄」色、準優勝が「赤」色、3位が「青」色でした。各色の団結がさらに増すことができました。



information

大塚中学校ゆるキャラ「桃麻呂くん」



学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。今年度は、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えておりますので、是非ご覧いただきますようお願いいたします。

※本校ホームページのURL（ウェブサイトのアドレス）は

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205801>

です。



なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただくことができます。左記のQRコードをご利用ください。

※QRコード(R)は、株式会社デンソーウェーブの登録商標です。